

**PIDATO REKTOR  
PADA WISUDA SARJANA DAN MAGISTER  
UNIVERSITAS MEDAN AREA  
PERIODE II TAHUN 2019-SABTU, 23 NOVEMBER 2019**

Assalaamu'alaikum Wr.Wb.

Selamat pagi dan salam sejahtera bagi kita semua.

Yang terhormat,

1. Kepala Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi Wilayah I Sumatera Utara.
2. Ketua dan Jajaran Pengurus Yayasan Pendidikan Haji Agus Salim.
3. Para pimpinan PTS, instansi pemerintah dan swasta.
4. Para Pimpinan TNI, POLDA Sumatera Utara atau yang mewakili.
5. Para Kepala Sekolah SMK, SMA, dan MAN di lingkungan Kota Medan dan Kabupaten Deli Serdang.
6. Anggota senat, para wakil rektor, pimpinan fakultas, para guru besar, kepala lembaga dan Biro.
7. Kepala pusat/unit, para dosen dan tenaga kependidikan, serta seluruh Sivitas Akademika Universitas Medan Area.
8. Para Orang tua, keluarga wisudawan, dan undangan.
9. Serta Para wisudawan yang berbahagia dan yang kami banggakan.

Puji dan syukur kehadiran Allah SWT,Tuhan YME, yang telah memberikan segala rahmat dan karunianya,sehingga kita semua dapat hadir pada hari ini untuk mengikuti kegiatan Wisuda Sarjanadan Magister Universitas Medan Area Periode II Tahun 2019.

Kami ucapkan selamat datang kepada seluruh undangan, terutama bagi para orang tua dan keluarga wisudawan yang hari ini akan melihat dan menyaksikan wisuda putra-putri, anggota keluarga tercinta di Kampus Sehat, kebanggaan kita semua, Universitas Medan Area.

Bapak/Ibu hadirin serta para wisudawan yang berbahagia.

Di hari yang baik ini,Kami sampaikan selamat kepada seluruh wisudawan yang telah berhasil menyelesaikan segala tanggung jawab studinya dengan baik pada program Sarjana maupun Magister. Hari ini, Kami akan mewisuda Sarjana dan Magister dari 20 (dua puluh) program studi dengan jumlah 681 wisudawan,yang terdiri dari 554 orang Lulusan program sarjana dan127 orang program magister. Seluruh wisudawan berasal dari tujuh fakultas,yaitu Teknik,Pertanian,Ekonomi dan Bisnis, Hukum, Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Psikologi,Biologi,dan Pasca sarjana.Sampai saatini,Universitas Medan Area telah memiliki alumni sebanyak 27.289 orang.

**UNIVERSITAS MEDAN AREA**

© Hak Cipta Di Lindungi Undang-Undang

Document Accepted 12/7/22

1. Dilarang Mengutip sebagian atau seluruh dokumen ini tanpa mencantumkan sumber
2. Pengutipan hanya untuk keperluan pendidikan, penelitian dan penulisan karya ilmiah
3. Dilarang memperbanyak sebagian atau seluruh karya ini dalam bentuk apapun tanpa izin Universitas Medan Area

Access From (repository.uma.ac.id)12/7/22

Bapak/Ibu hadirin serta para wisudawan yang kami banggakan.

Karakter perubahan abad ke-21 yang cepat dan serba mengejutkan telah mendorong dunia memasuki era baru yang dikenal dengan Revolusi Industri 4.0 dan Ekonomi Digital. Suatu peradaban baru yang menuntut manusia untuk mengubah pola pikirnya dan merespons secara cepat tanpa keterikatan waktu dan tempat. Manusia harus memiliki inovasi-inovasi terbuka dan berkelanjutan agar mampu beradaptasi di jaman ini dan akan datang. Namun demikian, era ini telah mendorong terjadinya pergeseran nilai-nilai sosial dalam kehidupan masyarakat. Ilmu pengetahuan dan keterampilan yang dimiliki, jika tidak diikuti dengan etika dan akhlak yang baik maka akhirnya dapat menghancurkan keberadaan umat manusia secara perlahan.

Oleh karena itu, Universitas Medan Area hadir untuk kita semua. Wisuda kali ini mengangkat tema "Dengan Lingkungan Kampus Sehat UMA Siap Menghasilkan Lulusan yang Perdul Keberlanjutan Lingkungan". Sebagai bentuk implementasi harus diikuti dengan menjaga kebersihan, keindahan dan kenyamanan lingkungan dimanapun kita berada disertai dengan etika dan akhlak yang luhur. Alumni yang dihasilkan diharapkan mampu berfikir inovatif memiliki sifat kreatif yang berakhlak mulia, serta memiliki kemandirian yang tinggi sehingga diharapkan bisa bersaing dan kompetitif serta profesional disamping memiliki ilmu pengetahuan yang tinggi. Intelektual yang inovatif dan berakhlak dicitrakan sebagai seorang insan yang sholeh, yang seluruh aktivitasnya dipandang sebagai ibadah kepada Allah Subhanahu Wataala/Tuhan yang maha Esa.

Visi Universitas Medan Area dicapai melalui berbagai strategi yang dilakukan dengan prinsip-prinsip profesionalisme dan kekeluargaan. UMA sebagai salah satu perguruan tinggi terbaik dan terbesar di Sumatera Utara berkomitmen mempercepat peningkatan mutu yang fokus pada peningkatan mutu pendidikan, publikasi hasil penelitian dan pengabdian kepada masyarakat serta implementasi kerjasama dengan berbagai pihak.

Proses pendidikan di lingkungan Universitas Medan Area, setiap mahasiswa dirancang untuk dapat menyelesaikan studinya tepat waktu maksimal delapan semester dengan IPK minimal 3,20 untuk program sarjana dan 2 tahun dengan IPK minimal 3,50 untuk program magister. Setiap mahasiswa harus memenuhi capaian pembelajaran lulusan yang meliputi sikap, ketrampilan umum dan khusus, serta pengetahuan yang sesuai dengan program studi yang dipilihnya. Hal ini dilakukan untuk menjamin bahwa setiap alumni mampu bekerja dan berkarya sesuai dengan bidang ilmu yang dimilikinya.

Proses pendidikan yang bermutu dapat dilaksanakan oleh sumber daya manusia yang berkualitas dan handal. Saat ini, kegiatan akademik dilaksanakan oleh 221 orang dosen ditambah 16 orang dosen baru dan diantara dosen tersebut 67 % telah tersertifikasi. Sedangkan Tenaga Kependidikan sebanyak 293 orang dan telah memenuhi kualifikasi standar yang telah ditetapkan oleh

pemerintah. 40% dosen telah memiliki kualifikasi Doktor dengan 7 orang guru besar. Saat ini, 51 orang dosen sedang melanjutkan studi Program Doktor di berbagai perguruan tinggi dalam dan luar negeri. Selain itu, Tenaga kependidikan yang tersertifikasi seperti Pustakawan, Laboran, dan Teknisi siap untuk meningkatkan kualitas pelayanan akademik kepada seluruh mahasiswa dan dosen.

Peningkatan jumlah mahasiswa baru yang mencapai 30% dalam tiga tahun terakhir, mendorong UMA untuk meningkatkan kualitas sarana dan prasarana yang menunjang pelaksanaan kegiatan akademik dan non-akademik. UMA telah menambah tiga gedung perkuliahan laboratorium serta ruang serbaguna yang meningkatkan kapasitas daya tampung mahasiswa, penambahan dan perbaikan peralatan laboratorium, (Alhamdulillah pada tahun ini UMA berhasil memperoleh bantuan Hibah kompetitif dari Ristekdikti dalam program PP-PTS skema B untuk peralatan Laboratorium sebesar 1,2 M dan peralatannya sudah mulai datang dan digunakan), kemudian perbaikan sarana pembelajaran, perpustakaan, penambahan fasilitas olahraga, gelanggang mahasiswa dan perbaikan sarana ibadah. Pada tahun ini juga Perpustakaan Pusat UMA telah memperoleh Akreditasi dari Perpustakaan Nasional dengan Peringkat A.

Di era digitalisasi seperti saat ini, UMA memandang bahwa akses masyarakat terhadap informasi dan layanan akademik yang mudah, cepat, efektif, dan efisien adalah hal yang harus menjadi prioritas dan penting. Oleh karena itu, UMA telah meningkatkan kualitas layanan sistem informasi melalui sejumlah aplikasi Akademik Online yang terintegrasi dalam website [uma.ac.id](http://uma.ac.id). Sehingga dapat membantu orang tua untuk memantau perkembangan akademik putra/putrinya selama kuliah di UMA. Kemudian dalam hal Pembayaran uang kuliah dapat dilakukan melalui sistem e-banking yang berkerjasama dengan Bank Mandiri dan BNI untuk dapat memenuhi tuntutan efektifitas dan efisiensi seluruh sivitas akademika UMA.

Bapak/Ibu para hadirin yang saya hormati,

Tahun 2019 ini, UMA telah melaksanakan kerjasama terbaru dengan sejumlah BUMN dalam kegiatan Magang Bersertifikat untuk mahasiswa semester akhir dan telah meluluskan 5 orang mahasiswa. Hal ini dilakukan untuk memberikan kemudahan agar mahasiswa UMA memiliki pengalaman di dunia kerja dan sekaligus untuk membuka jalan dalam mendapatkan pekerjaan yang sesuai.

UMA dengan kiprah karyanya saat ini telah mencapai usia 36 tahun. UMA telah menunjukkan kepada masyarakat bahwa UMA memiliki komitmen yang besar dalam meningkatkan kualitas sumber daya manusia di Indonesia, khususnya di Sumatera Utara. Sejak Tahun 2015, UMA baik institusi dan seluruh Prodi nya telah memperoleh Akreditasi rata-rata Peringkat B dan tiga diantaranya peringkat A. UMA juga diakui sebagai salah satu perguruan tinggi yang mendapatkan apresiasi Green Metric versi Universitas Indonesia di peringkat 7PTS Tingkat



Nasional naik dua peringkat dari tahun sebelumnya dan satu2nya PTS di Pulau Sumatera. UI Green Metric merupakan pemeringkatan Perguruan Tinggi pertama di dunia berbasis komitmen tinggi yang menilai universitas berdasarkan komitmen dan tindakan universitas terhadap penghijauan dan keberlanjutan lingkungan.

Mahasiswa UMA juga telah memberikan prestasi yang membanggakan bagi UMA yang menunjukkan bahwa visi UMA untuk menghasilkan sumber daya manusia yang inovatif, berkepribadian dan mandiri dapat dicapai. Prestasi yang diperoleh antara lain:

Juara I Event Olimpiade Kewarganegaraan Tingkat Regional Provinsi Sumatera Utara a.n. Zulfahmi Simbolon, Juara III Nasional Lomba Karya Tulis Ilmiah Nasional 2019 di Universitas Pendidikan Indonesia (UPI) Bogor a.n. Mhd. Ferdiansyah, meraih 5 medali emas pada Kegiatan 4th International Art Creativity & Engineering Exhibition 2019 a.n. Reza Rinaldi Hasibuan, Alvin Joe, Vinia Agatta Br Surbakti, dan Karin Deswita Addini, meraih Penghargaan sebagai Best Debater pada Kompetisi Debat Mahasiswa Indonesia (KDMI) a.n. Alvin Joe, Nadia Khairi, Adinda Saragih, dan Vinia Agatta, dan juga meraih penghargaan sebagai Best Presentation dan Peserta Favorit pada ajang Pemilihan Putra Putri Pariwisata Nusantara 2019 a.n. Dicky Darmawan Lubis,

Selain itu, mahasiswa UMA juga turut berpartisipasi dalam kegiatan Program Kreativitas Mahasiswa (PKM) yang diselenggarakan oleh Dirjen Belmawa Kemenristekdikti di antaranya Pemanfaatan Lahan Pekarangan Dalam Meningkatkan Produksi Tanaman Cabai Merah (*Capsicum annuum* L.) Melalui Teknik Budidaya Secara Verikultur Dan Pemberian Nutrisi Melalui Metode Infusa. an. Ariwanda Syahputra, EVERS (Everything of Resin) Inovasi Kerajinan Resin Kreatif dan Unika. n. Junaidi Kumbang, dan Uji Efektivitas Bakteri Proteolitik dan Selulolitik sebagai Penghasil Senyawa Antimikroba a.n. Rizni Syahputri. Beberapa produk hasil kreativitas mahasiswa juga turut dihadirkan dalam Kompetisi Bisnis Mahasiswa Indonesia (KBMI) seperti Koshaken-Book hasil karya Vinia Agatta Br. Surbakti dan Chitochoy (Anchovy Polato Chips) hasil karya Mina Riang Hia.

Bapak/Ibu, para hadirin yang saya hormati,

Terkhusus untuk para wisudawan yang saya banggakan, Melihat segala upaya yang telah dilakukan UMA, maka hari ini, dengan mengucapkan bismillahirohmanirohim, secara resmi kami lepas saudara dengan penuh kepercayaan diri bahwa saudara mampu mengamalkan ilmu dan ketrampilan yang saudara peroleh selama mengikuti pendidikan di UMA untuk kebaikan masyarakat, dan terutama mampu meningkatkan kualitas hidup saudara dan keluarga.

Kami menyadari bahwa Tantangan ke depan tentu tidaklah mudah. Data Statistik tingkat partisipasi angkatan kerja pada Februari 2019 di angka 136 juta orang atau tumbuh 1,67 persen

dibanding ltahun sebelumnya.Hal ini memperlihatkan lingkal persaingan yang tinggi di kalangan tenaga kerja Indonesia.Namun,dengan segala daya upaya yang telah sama-sama kita lakukan dan sinergi yang baik di antara kita, Tantangan itu dapat menjadi peluang yang positif.

Semoga Wsuda ini menladi momentum yang baik Unituk mencapai Kesuksesan di masa mendaiang. Kami doakan semoga keberhasilan ini akan menjadi awal yang hebat dan semangal yang luar biasa sehingga mampu meningkatkan prestasi Saudara, dan pada akhirnya mampu menjadikan saudara sebagai bagian dari masyarakat Indonesia yang berkepribadian,inoaltif, dan mandiri dan mampu berperan secara aktif dalam pembangunan di Indonesia.

Alumni harus mampu mengaplikasikan bidang keahliannya dan memanfaatkan ilmu pengetahuan, teknologi dan atau seni pada bidangnya dalam penyelesaian masalah serta mampu beradaptasi terhadap situasi yang dihadapi.

Kami doakan semoga saudara mampu menunjukkan sikap-sikap dan perilaku yang positif.Sikap jujur,bertanggung jawab, disiplin, dan amanah semoga menjadi karakter yang selalu saudara kembangkan dimanapun saudara berkarya.Semoga dengan penuh kesadaran dan keikhlasan saudara akan selalu menjaga nama baik diri, agama, keluarga,dan almamater UMA dalam setiap langkah yang saudara pilih.

Kepada para orang tua dan keluarga kami ucapkan terima kasih atas segala kepercayaan yang telah diberikan kepada kami,segala kerjasama yang dikembangkan dengan baik atas dasar sikap saling menghormati,hingga akhirnya pada hari ini kita bersama-sama mengantarkan putra putri kita, suami/istri tercinta, atau anggota keluarga kita dalam pelaksanaan wisuda hari ini.Kita harus bangga kepada anak kita karena pada hari ini para wisudwanakan menerima Ijazah yang sudah ditunggu-tunggu.Mereka sudah bekerja keras dan berusaha sekuat tenaga sehingga hari ini bisa mengikuti wisuda.

Sebelum saya akhiri sambutan ini perlu saya sampaikan bahwa UMA sudah dua periode wisuda,ijazah,transkrip dan Surat Keterangan Pendamping Ijazah serta foto copy yang telah dilegalisir telah ditandatangani dan siap dibagikan mulai harisenin. Khusus wisuda kali ini Ijazahnya telah memiliki Nomor Ijazah Nasional. Untuk itu saya ingin menyampaikan banyak terimakasih kepada semua pihak atas prestasi yang baik ini mudah-mudahan Allah swt memberikan balasan yang setimpal. Terakhir saya minta kepada seluruh wisudawan agar segera mengambil ijazah dimulai dari hari Senin yang akan datang, Demikian pidato ini saya sampaikan dan atas perhatiannya saya ucapkan terimakasih.

WabillahittaufiqwalHidayah, Wassalamualaikumwr.wb.